

さくぎ町民だより



発行 (一社) 作木町自治連合会

三次市作木町下作木905-2 文化センターさくぎ

TEL 0824-55-2115 FAX 0824-55-7010

メールアドレス bs.sakugi@p1.pionet.ne.jp

4月号

7.5人、川の駅三次線は1.9人と迷が目立つ状況が続いています。令和元年度の1便あたりの平均利用者数は、作木線は

しかし、代替バスの利用低

す。JR三江線の廃止から2年が過ぎました。廃止後は、広島島根両県の沿線6市町などで住民の公共交通を担う代替バスが運行されています。

作木町においては、国道375号ルート「川の駅三次線」と国道54号ルート「作木線」が運行され、また、元気むらさくぎ運営の「ニコニコ便」も住民の交通手段をささえています。

JR三江線の廃止から2年が過ぎました。廃止後は、広島島根両県の沿線6市町などで住民の公共交通を担う代替バスが運行されています。

作木町においては、国道375号ルート「川の駅三次線」と国道54号ルート「作木線」が運行され、また、元気むらさくぎ運営の「ニコニコ便」も住民の交通手段をささえています。



JR三江線最終運行の様子



川の駅三次線運行開始の様子



みんなでバスを利用しましょう

代替バス運行から2年
川の駅三次線要望書を提出

いう状況です。

外出については、住民のほとんどが車を持ち、バスの必要性を感じない方が多いと思いますが、公共交通は車の運転ができない方や、現在車の運転ができる方も将来、高齢等で運転ができなくなったり移動手段として必要です。

今月の町民だよりの折り込みリーフレットで住民の皆様へバスの利用を呼びかけています。最低でも1年間に1人1回のバス利用がバスの存続につながります。みんなでバスを利用していましょう！

作木町地域づくりネットワー

ク協議会では、代替バス国道375号ルート「川の駅三次線」の運行について町民の皆さんから2点の改善要望が出されましたことを受けて、3月24日（火）三次市へ要望書を提出しました。

要望内容は、次の2点です。

①新規停留所「CCプラザ前」の増設

②現在の終点「三次駅」から「三次中央病院」までの延伸

これからもバスが作木町の大切な公共交通として継続するよう、取り組んでいきます。



桜 満開！

3月31日（火）NPO法人元気むらさくぎより、一般社団法人作木町自治連合会に寄附金をいただきました。

この寄附金は、作木町の地域づくりの活動に役立てほしいとの思いです。

これからも、町民の皆さんがあなたと一緒に、元気むらさくぎと自治連合会が協力して活動を進めていきます。

元気むらさくぎから
寄附金をいただきました

集落支援員から

河町内一斉清掃

三次市から委嘱をうけて、4月から市内で10名の支援員が活動をしています。

支援員は地域の元気づくりを目的に、

①住み続けてもらう活動

・集落を巡回し、皆さんとの会話の中で、課題を把握し自治連や市へつなぐ。

②移住してもらう活動

・空き家情報の把握と空き家バンク登録の促進

・移住希望者の案内、地域へのつなぎ

・作木ふるさとサポートへの拡大と情報発信

などに取り組んでいます。



北部区の様子



よろしくお願ひします。

石井久敏

自治連からのお知らせ

文化財指定神楽団さくぎ共演大会中止

今年度の常会文書は次の日程で常会長様へお届けします。

尚、都合により日程を変更する場合がありますのでご了承ください。

新型コロナウイルスの感染拡大の傾向が続く中、大会を中止することを決定しました。

この大会は、毎年市内外から多数の来場者がある盛大なイベントであり、大変残念でなりません。どうぞご理解ください。

常会文書は毎月16日までに町内の各世帯に届けられるよう、早めの配付をよろしくお願いいたします。

施設の利用中止について

新型コロナウイルス感染症第三次市対策本部から、施設の利用等の中止が当面4月30日まで継続されることが示されました。

この方針により、現時点では自治連の管理施設においても、4月30日（木）まで利用ができません。

大変ご迷惑をおかけしますがご理解ください。

2020年度

5月13日(水)	11月13日(金)
6月12日(金)	12月11日(金)
7月13日(月)	1月13日(水)
8月12日(水)	2月12日(金)
9月11日(金)	3月12日(金)
10月13日(火)	

常会文書配付の日程

施設に花を届けました

自治連では、川の駅常清・江の川カヌー公園・文化センターさくぎに花を届けました

来場者の皆さんに楽しんでいただきたいと思います。



次回の町民だよりは
5月に発行します



作木中学校1年生



作木小学校1年生



皆さん、元気に学校生活を送ってください。

新入生の皆さん、ご入学おめでとうございます。また、在校生の皆さん、進級おめでとうございます。

いよいよ新学期が始まりました。久しぶりの学校生活ですね。

「入学」進級おめでとうございます



湯汲賢司巡査部長

町民の皆様へ「これからよろしくお願ひします」と
あいさつをされました。

また、前任の門田裕靖巡査部長は三次警察署に異動となられました。「2年間お世話になりました」とのことです。

4月の人事異動で作木駐在所に、湯汲賢司（ゆくみけんじ）巡査部長が着任されました。3月までは庄原市高駐在所勤務でした。

廿日市市のご出身で4人家族です。

作木出張所から

「火災が多発しています！！」

空気が乾燥し風も強く、全国的に火災が発生しやすい気象状況が続いています。

備北消防管内において3月以降、枯草の焼却など、屋外で火を取り扱うことが原因の火災が多発しています。屋外で火を取り扱う際は、乾燥時や強風時を避け、消火用具を準備し、完全に火が消えたことを確認してください。

お出かけ前とおやすみ前は火の元の確認をしましょう！

3月の火災・救急の件数

火災0件 救急10件

◎火災と救急・救助は119番
三次消防署作木出張所

TEL 55-3109



2020年全国交通安全スローガン

「ハイビーム
こまめに活用

事故防止」